
   生徒会専門員会と情報モラル教育 

 

 ＨＰへのアップが遅くなりましたが、２０日に生徒会専門委員会と、情報モラル教育がありまし

た。その様子を紹介します。 

生徒会専門委員会では、１２月の取組の提案がありました。 

☆ 学級委員会 ･･･ 常時活動徹底月間 

 クラスの委員や係の仕事ができる学級にするため、他の委員、係をサポートしよう 

☆ 学習委員会 ･･･ クラス全体で協力し、より良い学習環境をつくろう 

 授業に集中する人を増やし、より良い学習環境をつくり、学力向上につなげよう 

☆ 文化委員会 ･･･ 放送前に呼びかけをし、静かに放送を聴く姿をつくろう 

 大切な連絡などの放送を落ち着いて静かに聴くことができるようにしよう 

☆ 生活委員会 ･･･ あいさつ運動を行い、１日のスタートをより良い環境にしよう 

 生徒一人ひとりが声を出してあいさつをし、気持ちの良い朝の始まりを迎えよう 

☆ 保給委員会 ･･･ １２５５運動をとおして、給食準備がスムーズにできるようにしよう 

 １２時５５分着席を徹底し、１月の給食開始準備をしよう 

☆ 美化委員会 ･･･ 昇降口クリーン月間 

 昇降口をきれいにして、過ごしやすい学校をつくろう 
 

 今月のテーマも工夫を凝らしたものばかりです。このテーマは第３８期生徒会執行部がつくって

くれたものです。改めて「さすが第３８期！」と思います。 

 今月も全校生徒が取組を充実させることで、学校が快適な環境になることを願います。 

 

 

 

 

 

 

 情報モラル教育が５時間目に一斉オンライン授業で行われました。これは『LINEみらい財団』に

講演を依頼し、オンラインで東京と各教室をつなぎ、ＴＶ授業を行うものです。 

 とても授業に慣れた方が講師をされたため、子ども達は楽しく学ぶことができました。 

 ＳＮＳトラブルという言葉がでるようになりました。私たちの意識の中には「これくらいなら大

丈夫だろう」というものがあります。今回の勉強をとおして、便利なＳＮＳですが、使い方につい

ては、十分に気をつけなければいけないことが再認識されました。 

 これから生徒の皆さんが気をつけて利用してくれるとよいです。 

 

 

 

 

 

 


